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Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretung 
 
Änderungsantrag zu TOP 1 „Oberflächenwiederherstellung Nord-Süd-Stadtbahn“ 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
wir bitten Sie folgenden Antrag in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung In-
nenstadt am 15.04.2010 aufzunehmen. 
 
Die Bezirksvertretung empfiehlt dem Verkehrsausschuss folgende Ergänzung zur Be-
schlussvorlage: 
 
 
Zu Punkt 1: 
Der erste Satz wird wie folgt ersetzt: 
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Der Verkehrsausschuss nimmt die vorgelegte Vorentwurfsplanung des Herrmann-Josef-
Platzes, Elogiusplatzes und Augustinerplatzes zur Kenntnis, und verweist sie zur Beratung 
und Überprüfung in Bezug auf die stadtgestalterischen Aspekte in den Ausschuss für Stadt-
entwicklung und in den Gestaltungsbeirat. Es soll so im Rahmen einer endgültigen Entwurfs-
planung ein gestalterisches Gesamtkonzept der in engem stadträumlichen Zusammenhang 
stehenden Plätze entwickelt werden. 
 
Begründung: 
Die Vorschläge zur Gestaltung der drei Plätze können nicht überzeugen. Insbesondere die 
kleinteilige Lösung für den Elogiusplatz, aber auch die Hochbeetplanungen auf den anderen 
Plätzen erscheinen überdenkenswert. Mit Abschluss der Baumaßnahme durch die KVB be-
steht die Chance, durch kluge Gestaltung des Stadtraumes diese sehr verkehrsbelasteten 
Bereiche nachhaltig aufzuwerten. Dies entspricht auch der Intention des Masterplans. Eine 
solch umfängliche Planung des Stadtraumes sollte grundsätzlich nicht ohne Einbeziehung 
der für Stadtgestaltung zuständigen Gremien und Fachstellen vorgenommen werden.  
Eine angemessene Diskussion dieser Platzgestaltungen kann von den Verkehrsführungsfra-
gen weitgehend unabhängig erfolgen. 
 
 
 
gez. Lorenz Deutsch   gez. Maria Tillessen 
(Fraktionvorsitzender)   (Bezirksvertreterin) 
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